

**CIRCULAIRE N°75/ 2024 –19 novembre 2024**

**OBJET : HOMMAGE DE LA FÉDÉRATION À ROSELYNE GASCÓ**

**DESTINATAIRES : RESPONSABLES DES UNIONS - CONSEILLERS FEDERAUX**

Chères et chers collègues

Le vendredi 15 novembre 2024, Roselyne Gascó est décédée à Montpellier à l'âge de 85 ans. Roselyne fut Secrétaire Générale de la Fédération nationale des DDEN de 2013 à 2015, membre du Conseil Fédéral de 2008 à 2015 et dden depuis 1982.

Professeure agrégée d'Histoire et Géographie, Roselyne Gascó était titulaire d'un Doctorat en Histoire Ancienne de l'Université de la Sorbonne. Après Orléans où elle avait été nommée, puis Bagnols-sur-Cèze elle termina sa carrière au Lycée Camargue de Nîmes. Elle prit des responsabilités pédagogiques, syndicales et politiques et s'investit dans de nombreuses associations importantes au niveau local et national. Conseillère municipale de la ville de Nîmes de 1995 à 2001 sous la présidence d'Alain Clary, elle était Déléguée à la lecture publique et responsable des premiers salons de la biographie. De 1998 à 2004 elle fut Conseillère régionale socialiste du Languedoc-Roussillon, élue du Gard sous la Présidence de Georges Frèche. Elle était également membre de l'obédience mixte Le Droit Humain et membre de la Ligue des droits de l'Homme.

Le Conseil Fédéral adresse à la famille de Roselyne ses condoléances attristées et rend hommage à son engagement dans notre Fédération.

La Fédération des DDEN